

Tres voces pugnan por liderar la UJI - Mediterráneo - 01/05/2018

ARRANCA LA CAMPAÑA ELECTORAL PARA EL CLAUSTRO

Tres voces pugnan por liderar la UJI

La Plataforma Estudiantil, Saó y Somos Universidad batallarán a través de las redes sociales y a pie de campus para lograr la victoria de sus candidatos a representar a los 12.989 alumnos. Sus caras son **Paula Barba, Laura Alcaide y Jaime García**

CRISTINA GARCIA
cgarcia@lemediterraneo.com
CASTELLÓN

Arranca oficialmente la campaña electoral en la UJI con Eva Alcón como única candidata a rectora, pero triplete en la lucha por ser «la voz de los estudiantes» en el claustro. 12.989 alumnos de Riu Sec están convocados a las urnas el próximo miércoles día 16, y, de que vayan, en contra del exiguo 11% que lo hizo en los últimos comicios, depende de la renovación con garantías del máximo órgano representativo. Por ello, y usando las redes sociales como principal arma junto con la campaña a pie de campus, se batirán Jaime García, de Somos Universidad; la ya claustral Paula Barba, de la Plataforma Estudiantil; y Laura Alcaide, que aspira a renovar la victoria para Saó.

-Para empezar, ¿nos pueden apuntar las cinco claves de sus programas para la UJI?

-Jaime García: Nuestro programa tiene 57 propuestas, todas importantes, pero, las claves son concienciar al estudiantado de las materias de igualdad, ampliar la oferta de empresas para prácticas, más becas y ayudas, la creación del Consell Obert y que la UJI dé más facilidades para el pago de las matrículas.

-Paula Barba: Nuestras propuestas, que queremos promover involucrando al alumno, son reales y asequibles, mejoran el día a día del alumno y no promesas de película; son para todos, no sólo para una pequeña parte del estudiantado; y, en algunas ya estamos trabajando.



-Laura Alcaide: Poner todos los medios para que nadie se quede sin estudiar por motivos económicos; seguir luchando por la bajada de tasas, por una universidad universal; un abono de Renfe más económico, más buses urbanos y que conecten el campus con los pueblos, y un único bono con descuentos. Queremos promover la participación, generar un protocolo ante comportamiento xenófobos o violencia de género, además de impulsar la creación de una oficina de prevención y apoyo a las víctimas.

--¿Qué urge mejorar entre el estudiantado en el campus?

-J.G.: Son muchas. Desde mejorar la red wifi o más pegatinas antideslizantes en las escaleras, y, a nivel orgánico, la modificación

de la normativa de la compensatoria, de la que estamos en contra y trabajaremos para intentar derogarla. Causa mucho malestar.

-P.B.: Que sea verdaderamente escuchado, para crear sentimiento de permanencia y que podamos decir con orgullo que somos estudiantes de la UJI. Así se consiguen alumnos implicados.

-L.A.: La Casa del Estudiante es una de las grandes reivindicaciones ya desde la anterior legislatura, pero lo primero es que hay estudiantes que no pueden acceder a la universidad por problemas económicos y eso es prioritario.

--¿Qué es lo primero que haréis como representantes?

-J.G.: Abrirlo a todos, poner en marcha ese Consell Obert, para acercarlo al alumnado. Desde el

claustro, queremos estar en contacto permanente con las otras candidaturas y asociaciones para buscar un consenso y mayor participación del estudiantado.

-P.B.: Luchar contra la normativa de permanencia. Deberíamos tener derecho a elegir cuándo hacemos las asignaturas, ya que luego nos toca pagar segundas y terceras matrículas. Y revisar el sistema de evaluación al profesorado, sin consecuencias. Queremos un Consell abierto y activo y no desaparecido como estos dos años.

-L.A.: Recoger las inquietudes y problemas de la comunidad de estudiantes, trasladarlos y trabajar en lograr solucionarlos.

--¿Y la prioridad para reclamar a la nueva rectora?

-J.G.: A la nueva rectora le pedi-

La Plataforma denuncia censura a un curso ya pactado

►► La campaña electoral ha empezado con la denuncia de la Plataforma Estudiantil de censura a un curso de formación propuesto por ellos, que cuenta con el 'OK' de la junta electoral y que valía 2 créditos, y que iba a celebrarse mañana miércoles. Paula Barba señala que «las otras dos candidaturas, junto al Consell, que es de Saó, han forzado que no se celebre». Somos Universidad y Saó aducen «competencia en campaña» y la charla se aplaza a después de las elecciones.

mos que ponga a los estudiantes en el centro de todas sus acciones, ya que somos el motor de la UJI. Queremos que tanto el claustro como el Consell sea un enlace directo con el rectorado para así hacer una universidad más abierta y participativa.

-P.B.: Que se dejen de burocracias y nos tengan en cuenta de verdad, que seamos el centro de las políticas. Una universidad sin alumnos es un centro de investigación carísimo, así que ya va siendo hora de que se hagan las cosas pensando en nosotros.

-L.A.: Hay dos prioridades: abrir una vía de comunicación más rápida y fluida entre Rectorado y Consell, y reclamar a la rectora que la UJI asuma total o parcialmente el 50% de nuestro presupuesto que va a becas. ≡